

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang Tradisi Larangan Melaksanakan Pernikahan Pada Bulan Shafar Di Kampung Sindangresmi Desa Kutajaya Kecamatan Cicurug Kabupaten Sukabumi, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Yang mempengaruhi adanya suatu tradisi ini berasal dari berbagai kepercayaan dan mitos, sejarah keseluruhan latar belakang ini tidak bersifat universal dan tidak diterima oleh semua kalangan, tradisi ini berakar dalam beberapa lingkungan dan adapun faktor yang mempengaruhi adanya suatu tradisi di kampung ini adalah kepercayaan masyarakat terhadap kesialan di mana berbagai musibah dapat terjadi di bulan ini, meskipun dalam ajaran agama Islam tidak ada dasar yang kuat untuk melarang tetapi masyarakat mengambil sikap preventif dengan mengikuti tradisi.
2. Pandangan masyarakat terhadap tradisi ini sangat bervariasi, dimana masyarakat kampung ini banyak masyarakat yang

menerima tradisi ini sebagai bagian dari kepercayaan yang sudah lama ada. ada pula sebagian masyarakat cenderung mengabaikan tradisi ini, dengan anggapan bahwa pernikahan seharusnya dilandasi pada cinta dan kesiapan dari pasangan yang akan menikah, bukan pada mitos.

3. Implikasi yang akan dialami oleh seseorang yang melanggar pada tradisi larangan melaksanakan pernikahan ini yaitu akan ada suatu permasalahan dalam hubungan pernikahan itu, dan akan mendapatkan stigma atau kritik dari keluarga maupun masyarakat apabila pasangan ini melanggar dan tetap melaksanakan pernikahan.

B. Saran

1. Masyarakat harus lebih mampu memilih hal-hal yang cocok untuk dipertahankan dan dimasukkan ke dalam tradisi serta menghargai perbedaan dan memajukan persamaan, sehingga banyak perbedaan akan mendisintegrasikan sosial dalam masyarakat.
2. Penelitian ini diharapkan dapat menjadi landasan untuk menganalisis fenomena pengetahuan tradisional yang terkait dengan kehidupan sehari-hari. Oleh karena itu , diperlukan

waktu untuk melakukan penelitian yang lebih mendalam untuk membantu peneliti dalam mempelajari adat istiadat yang terkait dengan kekhasan cara hidup daerah lain .